

Propone canciller de Venezuela reimpulso de la cooperación internacional



Caracas, 18 ago (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, propuso la recuperación de una agenda de asistencia internacional, incluso con aquellos Estados cuyos gobiernos atacaron recientemente la democracia del país sudamericano.

En un encuentro denominado Alianza Internacional para una Venezuela Productiva, expresó Arreaza la necesidad de forjar vínculos comerciales con todas las naciones, SIN descartar a países que no favorecen los nexos con Caracas.

El jefe de la diplomacia venezolana brindó a los empresarios todas las condiciones para apostar por una cooperación comercial responsable, y los instó a incorporarse al Plan Nacional de Desarrollo.

Por su parte, la presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente, Delcy Rodríguez, aclaró que el parlamento venezolano, en desacato, no ha sido disuelto, pero exhortó a sus diputados a trabajar apegados a la Constitución Bolivariana.

Afirmó Delcy Rodríguez que los integrantes de la Asamblea Nacional están obligados a convivir con el poder originario, a respetar las leyes del país y funcionar de manera correcta con el nuevo decreto aprobado por los 545 asambleístas.

La nueva disposición establece que la Constituyente asumirá las competencias del Legislativo, referidas a garantizar la paz, seguridad, soberanía y el restablecimiento del sistema económico y financiero de Venezuela.

La Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela aprobó una ley contra la intolerancia y el odio, para castigar los crímenes violentos promovidos por la oposición venezolana en su plan de golpe de Estado.

La presidenta del órgano parlamentario, Delcy Rodríguez, comunicó la víspera que el instrumento jurídico presentado por el presidente Nicolás Maduro recoge las propuestas de un grupo de especialistas y está apegado a los estándares internacionales.

Durante una sesión de la entidad ejecutiva, la excanciller destacó la vocación pacifista del gobierno bolivariano y en especial del primer mandatario venezolano.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/138750-propone-canciller-de-venezuela-reimpulso-de-la-cooperacion-internacional>



Radio Habana Cuba